
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 797/2024
 

Requer informações referente ao 
fornecimento de alimentação aos 
funcionários municipais, no município 
de Santa Bárbara d’Oeste. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que a alimentação saudável é essencial para o 
bem-estar e o desempenho dos funcionários

 
CONSIDERANDO que uma alimentação equilibrada fornece os 

nutrientes necessários para manter níveis de energia ao longo do dia, evitando 
a fadiga e a queda de rendimento, Funcionários bem alimentados tendem a ser 
mais eficientes 

                       CONSIDERANDO que uma dieta rica ajuda a prevenir doenças, 
com uma alimentação adequada, há menor incidência de problemas de saúde e 
diminui as faltas ao trabalho e afastamentos.

          
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1. Quais setores ou departamentos da Prefeitura recebem 
alimentação fornecida pelo município?

2. Qual o cardápio oferecido regularmente e sua variação ao longo 
da semana?

3.  Existe algum contrato com fornecedores para a prestação desse 
serviço? Caso afirmativo, solicito informações sobre o processo 
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Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

licitatório, como o número da licitação, a empresa contratada e o 
valor do contrato.

4. Quais critérios são utilizados para a elaboração do cardápio e 
como é garantida a qualidade nutricional dos alimentos?

          5. Existe algum controle ou avaliação periódica sobre a qualidade 
dos alimentos fornecidos?

Justificativa:

Este vereador por diversas vezes vem recebendo reclamações.

                     Este pedido tem como objetivo garantir a transparência dos 
serviços prestados pela administração pública, conforme assegurado pela Lei 
de Acesso à Informação (Lei n.º 12.527/2011).

.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 25 de novembro de 2.024.

Careca do Esporte
-Vereador-
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 CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA BARBARA D’OESTE

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste, 25 de novembro de 2024

3

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste. Para 
verificar as assinaturas, clique no link: 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=P72XU4R6MJEP9YS7, ou vá até o site 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar e utilize o código abaixo para verificar se este 
documento é válido:

Código para verificação: P72X-U4R6-MJEP-9YS7
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